





Communiqué de presse

Paris, le 10 avril 2015

LANCEMENT DE LA CAMPAGNE « GUERRE AUX DROGUES, GUERRE RACIALE »

Le 15 avril 2015 à 10h30 à la Maison des Métallos, l'AFR, en partenariat avec République & Diversité et le CRAN organise une conférence de presse à l'occasion du lancement de leur campagne de sensibilisation « guerre aux drogues, guerre raciale ».

Dans la perspective de la Session Spéciale de l'Assemblée Générale des Nations Unies (UNGASS) sur la réforme de politique des drogues, qui aura lieu dans un an, l'AFR, en partenariat avec le *think tank* République & Diversité et le CRAN, propose d'interroger la politique de contrôle des drogues en France à travers sa campagne « Guerre aux drogues, guerre raciale ».

Dans un contexte où l'imaginaire collectif et médiatique associe trop souvent minorités ethniques et trafic de stupéfiants sans preuve tangible, la campagne « guerre aux drogues, guerre raciale » a pour but d'ouvrir le débat sur le ciblage dont peuvent être les Noirs et Arabes de France et de questionner les raisons de cette stratégie dans la politique antidrogues.

La question de l'utilisation de la guerre aux drogues contre les minorités sera l'un des axes du débat. Ce sujet sera discuté au niveau international et doit donc être préparé en amont au niveau français.

Lors de la conférence de presse, les associations présenteront leur démarche, le site internet qui recueillera des témoignages et le film institutionnel sur lequel elles ont travaillé.

Rendez-vous mercredi 15 avril à 10h30 à la Maison des Métallos 94 rue Jean-Pierre Timbaud 75011 Paris

Qu'est ce que l'UNGASS 2016?

En septembre 2012, les présidents de la Colombie, du Guatemala et du Mexique ont demandé aux Nations Unies d'accueillir une conférence internationale sur la réforme des politiques en matière de drogues. Pour la première fois, des dirigeants politiques s'interrogent sur la pertinence du modèle international de contrôle des drogues et appellent à un débat ouvert sur des approches alternatives. L'objectif de l'UNGASS 2016 (19 – 21 avril 2016) est de demander le développement de réponses plus efficaces pour répondre au trafic de drogues, tout en respectant la santé publique, les droits humains et la réduction des risques liés à l'usage de stupéfiants.

Contacts

- Olivier Maguet, plaidoyer AFR politique des drogues, administrateur de Médecins du monde
 - **•** 06 63 92 76 00
 - plaidoyer@a-f-r.org
- Jessica Malamba, chargée de communication République & diversité
 - 06 26 80 01 95
 - malamba@republiqueetdiversite.fr
- **Fabrice Olivet**, vice-président de l'AFR, directeur d'ASUD
 - 06 04 51 33 82
 - contact@asud.org
- Louis-Georges Tin, président du CRAN
 - 06 19 45 45 52
 - tin@le-cran.fr